
  

(一社)兵庫県理学療法士会  

第７回資料調査部 議事録 

記録日： 令和４年 10月 20日(木) 

開催日時 令和４年 10月 20日(木)   １９時 3０分～20時 55分 

開催場所 ZOOM会議 

出席者 
金岡部長、徳久副部長、原田、片山、山下、北井、柿原、林、秀村、加藤

（敬称略） 

欠席者 なし 

記録者 加藤 

報告事項 

金岡部長より 

●新規部員の補充について 

 今月より新規部員１名参加となる。 

●男女共同参画推進事業、データベース事業への部員割り振り 

議題 1 

男女共同参画推

進事業について 

 

●現在の進捗状況 

 アンケートの集計作業を実施中 

【アンケート内容（一部抜粋）】 

   会員に対して 回答数 160 男 96：女 63 

部員に対して 回答数 79 男 65：女 14 

部長・支部長に対して 回答数 25 

●今後について 

結果の報告時期、方法について検討。 

完成した資料を士会だよりに掲載するかなどは確認していく。 

議題 2 

データベース事

業について 

●現在の進捗状況 

 回答数：499施設（10/15現在） 

●今後の動き 

 11月 20日を締め切り 

●会員がいる施設を優先的に仕分ける 

●その施設の内から支部別に仕分ける 

議題 3 

診療報酬改定に

関する事業につ

いて 

●回復期リハ病棟におけるアンケート結果を報告 

9/16の理事会で部長がプレゼンテーションを実施 

 【理事より】 

●兵庫県の助成金制度があり、心リハの育成に使用できる資料である 

●制度設計を職能団体にあげていく予定である 

●今後、資料調査部の動きが協会に影響力を上げていくことが出来る 

●支部から資料調査部に協力を得ることも増えてくるかと思われる 

確認事項  

次回部会 

日時・場所 

日時；令和 4年 11月 28日（月）19：30～ 

場所；ZOOM会議 

今後の予定 ●男女共同参画推進事業を進めていく 

●データベース事業を進めていく 



●オリパラ事業を令和 5年 5月頃までに完成させ、7月の士会だよりに掲載

するように進めていく 

  

 


